

デンタル小町が通る

根本京子⑤

ねもと歯科クリニック院長



かないと、大変なことになるからだ。

宿題だって、子供たちがすべて自分で出来れば最高だけれど、プリントの丸付けや自由研究など、これはほとんど私の作品かも?と思ってしまふものもなくはない。

せっかくの休診日、ゆつく

アレンジを加え、さつそく今年の夏休みに試してみた。

例えば、お兄ちゃんだったら塾のテストの日まで、妹だったら夏休みが終わるまでにやりたいことが出来るように、それぞれの締め切り日にあと何日あるのか、何時間あるのか、と自分が使える日、持

スケジュール管理

りとしたい所だが、朝から宿題大会で一日が潰れてしまうこともあれば、日記に華を添えるために早起きして出掛け

つている時間数を具体的に引き算で数えてみる練習をするわけだ。

「これだったら、私でもいけ

るかも」と自信たっぷりに言

うと、子供たちから、「その間、

私たちは何するの?」と言わ

うべきことが終わった欄にガッと斜線を引く感覚が楽しいらしく、結果はともかく思つたより効果があつた。夏

休みが終わっても、この感覚を忘れずに、これから先の長い人生でも大いに役立ててほ

りスケジュール管理をしてお

う。

そんなわけで、どうしても子供たちばかりに目が行って、肝心の自分の計画表を立ておらず、それじゃあとス

ポーツの秋にふさわしく初めて葉山で開催されるトライアスロンに挑戦することにし

た。オーシャンスイムにボーリ

ドパドル、最後にビーチラン

をしてゴールという内容だ

が、子供でも参加できるほど

の距離なのがポイント。

「これだったら、私でもいけ

るかも」と自信たっぷりに言

うと、子供たちから、「その間、

私たちは何するの?」と言わ

れてしまった。

ああ、そうだった。9月に入

つても子供たちのスケジュー

ル管理は続くのであった。